

総社初のオペラ公演。国内外で活躍するオペラ歌手や市内の合唱団などが出演した

総社の藝術力を全国に発信

舞台、造形部門に分かれ、訪れた人を魅了した

第2回総社芸術祭 開催

第2回総社芸術祭が昨年4月19日から5月6日までの18日間、市内7会場で開催されました。「赤と黒」をテーマに、舞台と造形部門の2分野で、計13の事業を展開。期間中延べ約2万人が足を運び、総社発の芸術を堪能しました。

そうじやせ回りの **新発売!!**
ミネストローネ

山手地区特産のセロリを使ったミネストローネを昨年の8月から販売開始しました。軟らかく、みずみずしいセロリをふんだんに使ったミネストローネを、ぜひご賞味ください。

- 販売価格 400円(税込み)
- 販売場所 市役所玄関、サンロード吉備路ほか

そうじや地食べオンラインショップ
<http://chitabe.shop-pro.jp/>

QRコード

ゆるキャラグランプリ2015 チュッピーの勢いが止まらない ランキングも人気も急上昇!



「ゆるキャラグランプリ2015」に、「子育て王国そうじや」のマスコットキャラクターであるチュッピーが登場。47万9940票を獲得し、全国から1727体が出場するなか、総合部門で15位、ご当地部門では12位に輝きました。



世界の頂点に さらなる飛躍を誓う

梶谷 翼さん(猪木)

IMGA世界ジュニアゴルフ選手権に出場した、梶谷翼さん(総社東小6年)が11~12歳女子の部で優勝しました。

同大会は昨年7月13日から16日までの4日間、アメリカ合衆国カリフォルニア州サンディエゴで開催。梶谷さんは、トータル207(-9)のスコアで優勝し、2012年の優勝以来、3年ぶり2度目の世界一に輝きました。

今後の目標について、「出場する大会全てで、優勝できるようがんばりたい。何があってもくじけず、最後まで諦めないで勝っていく」と、力強く決意を述べました。

新総社市、山手村、清音村が合併して10周年を迎えたことを記念し、総社市制施行10周年記念式典を開催。新総社市の10周年を振り返るとともに、さらなる発展を誓いました。

新総社市、山手村、清音村が合併して誕生した新総社市が10周年を迎えたことを記念し、昨年3月22日、総社市制施行10周年記念式典が市民会館で行われました。オープニングセレモニーでは、市内中高生のダンスや歌、吹奏楽の演奏で式典に華を添えました。10周年を振り返る記念映像も流れされ、総社市が歩んできた軌跡を見つめなおし、懐かしむ人の姿がありました。

式典では、市の発展に尽力した労働者に表彰状、感謝状が贈られました。また、10周年を記念して作られた

「総社市の歌」を、市内を拠点に活動する合唱団こぶが披露(写真上)。市内の高校生がはつらつと司会進行を務めた(写真右)。新総社市が初披露。豊かな自然と語り継ぐべき歴史を表現した歌詞に、出席者全員が郷土愛を深めています。

このたびの式典の企画立案や司会、ステージ進行といった役割を、市内2高校4中学校から選出された実行委員が行いました。今後もタイムカプセルや記念植樹など、さまざまな記念事業を実施予定。次世代を担う若者の発想と活躍で、総社市がさらに一体となり、盛り上がりしていくことが期待されます。

式典に華を添えたオープニングセレモニー



前進する決意を新たに

10年を振り返り



総社市制施行10周年記念式典